

Museo Arqueológico de Murcia
30 de abril / 21 de junio de 2015
Martes a viernes de 10 a 14h. y de 17 a 20h.
Sábados de 11 a 14h. y de 17 a 20h.
Domingos y festivos de 11 a 14h.

plastihistoria

de la Humanidad



30 de abril /
21 de junio de 2015
Museo Arqueológico
de Murcia



El historiador francés Alexis de Toqueville dijo, en una ocasión, que, la historia es "una galería de imágenes en la que hay pocos originales y muchas copias".

Esta exposición muestra, con mucha imaginación, una nueva visión de la historia, una historia realizada en plastilina y que repasa los momentos, las fotografías y los instantes más importantes que ha vivido la humanidad: Desde el Paleolítico que nos hizo humanos a la conquista del espacio o al actual mundo globalizado en el que nos encontramos.

En "Plastihistoria" todo tiene un hueco que sirve para aprender y, a la vez, entretenerse repasando de una forma didáctica y amena aquellos momentos de nuestro pasado que nos hicieron crecer, evolucionar y convertirnos en lo que somos hoy en día.

Y todo, gracias a una visión ingeniosamente distinta que permite recoger y aislar en un mismo momento, en una especie de diorama, todo el conocimiento y el significado de diversos "instantes" que nos llevan hasta las trincheras de la Primera Guerra Mundial o a las luchas de gladiadores de la Antigua Roma.



Desde ahí, el visitante paseará entre Las Cruzadas o por el Renacimiento, dónde tendrá la oportunidad de ver cómo Miguel Ángel talla "su" David o como Francisco de Goya pintaba una maja vestida como quien pinta a una desnuda.

Y así, hasta un recorrido de más de 20 "instantes" y cargados de detalles que han conllevado un trabajo de varios meses para el colectivo que las ha realizado, Plastiart, todo un referente a la hora de ofrecer formas atractivas de educación y cultura para los más pequeños y, cómo no, para aquellos mayores que quieran repasar la historia y verla, cuanto menos, de otra manera

